Le samedi 9 juin 2012, pour la première fois, l'IPC a convié à une journée de rencontre et d'échanges, les associations de proximité, qui, chaque année, collectent des fonds au profit de l'IPC, pour aider à financer la recherche ou des équipements innovants, bénéfiques pour les malades...



Les associations présentes le 9 juin à l'IPC



- Association "Pour Guillaume"
- Association A.I.L. (les Amis des Instructions Laïques)
- Association FLO (Florian Lymphome Optimisme)
- Association Ghjuvan Francescu
- Association L.M.C. France
- Association R.A.M.H.
- Association Vivre Mallemort
- Cancer Espoir
- Ceux qu'on aime
- Les Cousettes de Sénas

Ils sont venus de villages au pied des Alpes pour Guillaume, ou dans les montagnes de Corse pour Ghjuvan Francescu, en réponse à notre invitation. Une quarantaine de représentants de dix associations, réunis à IPC2, dans une ambiance à l'image de la vitalité et la diversité du tissu associatif régional : actives depuis plus de dix ans, ou jeunes d'à peine un an, avec, chacune, des idées originales pour solliciter la générosité publique, ces associations ont en commun un sens aigu de la solidarité, et une énergie puisée dans un attachement fort, bien que souvent douloureux, à l'IPC.

Désireuse de rendre des comptes sur l'utilisation des fonds qu'elles lui confient, soit en moyenne 100 000 Euros par an, et de partager ses réflexions et ses projets pour l'avenir, la direction de l'IPC a proposé aux volontaires associatifs ce temps d'échange.

« un travail d'utilité publique, donc, qui est mené par ces bénévoles... »

L'occasion pour chacune des associations d'évoquer les événements sportifs, culturels, ou ludiques, qu'elles organisent pour collecter des fonds qui aident l'IPC à proposer une oncologie de qualité, à tous.

A Saint-Bonnet, le tournoi de handball de l'association « Pour Guillaume, à nous de jouer » a fêté son dixième anniversaire cette année, a raconté avec émotion Monsieur Vincent, la « famille FLO » a invité les autres bénévoles à partager un « gigot bitume », Madame Chabaud a exprimé la solidité de son engagement auprès de l'IPC, Monsieur Jaen a convaincu l'assemblée de confier à RAMH tout ce qui peut se recycler et se revendre transformé, des bouchons en plastique aux clichés de radiologie..., les Amis de l'instruction laïque ont raconté comment ils en sont venus à soutenir l'IPC, et « les Cousettes de Sénas » ont impressionné l'assistance par le savoir-faire et la minutie de leurs créations.

32